



Claudia Patricia Abarca Jiménez

Sergio Jiménez Ruiz

Control de lectura cuarto parcial

Interculturalidad y salud 1

PASIÓN POR EDUCAR

1°

“B”

Comitán de Domínguez Chiapas a 06 de enero de 2022.

Claudia Patricia Albarca Jiménez

Dr. Sergio
Jimenez Ruiz

DÍA	MES	AÑO

NIVELES DE ATENCIÓN, PREVENCIÓN Y ATENCIÓN PRIMARIA DE LA SALUD.

Se define niveles de atención como una forma ordenada y estratificada de organizar los recursos para satisfacer las necesidades de la población. Las necesidades a satisfacer no pueden verse en términos de servicios prestados, sino en el de los problemas de salud que resuelven. Se entiende como complejidad el número de tareas diferenciadas o procedimientos complejos que comprenden la actividad de una unidad asistencial. El grado de complejidad establece el tipo de recursos humanos, físicos y tecnológicos necesarios para el cumplimiento de los objetivos de unidad asistencial, sus servicios y organización. El primer nivel de complejidad se refiere a policlínicas, centros de salud, consultorios y otros, donde asisten profesionales como Médicos familiares y comunitarios, pediatras, ginecólogos, médicos generales. El segundo nivel de complejidad se ubicaría igual que en el nivel de atención, a los hospitales, con especialistas como medicina interna, pediatría, ginecología, cirugía general, pediatría, etc. El tercer nivel de complejidad se refiere a establecimientos que realizan presentaciones médicas y quirúrgicas con presencia de subespecialidades de éstas, que se caracterizan por un uso intensivo de recursos humanos y equipamientos, con la realización de procedimientos.

Claudia Patricia Albarca Jiménez

NIVELES DE PREVENCIÓN

Han transcurrido 24 años, desde esta declaración y aún sigue vigente el sentimiento de integración en la salud y la importancia destacada de la medicina preventiva, como componente de la salud pública, con objetivos comunes: Promover y conservar la salud iniciales y básicos o los que se limita la salud pública en sus comienzos, entre los que se destacan el saneamiento ambiental y la aplicación de medidas generalidades prevención específicas dirigidas al individuo, para evitar enfermedades infecciosas, permanecen vigentes y cobran fuerza en los programas gubernamentales. Estos hechos son resultado de los descubrimientos de la bacteriología en el siglo XIX y en el presente se estableció la relación e integración de la ciencia sanitaria con la medicina. No todos los autores se mostraron de acuerdo con la medicina preventiva como parte de la salud pública. Levell y Clark considerados que la medicina preventiva puede aplicarse en 2 grandes direcciones.

1. Con individuos y familia por el medico
2. Con grupos y comunidades por los Sanitaristas, constuyendo esta labor, la salud pública. El desarrollo historico de la SEP, no apoya ese punto de vista, ya que esta disciplina fue primero y sigue siendo una práctica.

Claudia Patricia Albarca Jiménez

DESARROLLO DEL CICLO VITAL EN EL SER HUMANO.

Al nacer, cambian básicamente sus condiciones ambientales y su organismo puede pasar de un estado de total protección a otro que lo obliga a adaptarse a transformos externos para satisfacer sus necesidades. Su primer contacto con el mundo lo constituye la madre proveedora esencial de su nuevo integrante. Sin embargo, una negación parcial y moderada de los satisfactores es condición necesaria para que el niño empiece a distinguir entre sí mismo y los objetos, por ejemplo, la relación entre el seno de la madre que lo alimenta o sus sustitutos como el biberón. En la medida que le es accesible, el seno se le presenta como parte de sí mismo; mientras que si sufre de privación, la diferenciación empieza a surgir. No obstante, tal distinción no puede prescindir de uno mismo de recompensa. No sabemos lo que sucedería en casos de absoluta disponibilidad, pero si tenemos mayor información acerca de lo que pasa acerca de la intensa carencia. Los trabajos de Spitz, Wolf y Durfee nos hablan claramente de lo que acontecerá cuando falta el estímulo materno y los efectos

Referencia:

Teresa Rivas, Rivas.T; Pérez, R., & Olmos F. (Febrero- marzo de 2011). Medicina tradicional indígena: efectividad a prueba.

Dr. Viéndolo Julio, D.M (2011). Niveles de atención, de prevención y atención primaria de la salud

Andrade, JG (2012). Niveles de prevención en salud

Laura Estrada Linda. (2022). Desarrollo del ciclo vital en el ser humano. Salud mental, 6 (1), 21-25